



Après l'annonce du président sortant sur sa page twitter qu'il serait candidat à la présidentielle de 2108, Paul Biya a continué à être « Android » en utilisant sa page twitter pour faire ses annonces et ses projets.

Par ailleurs, Juste avant quelques heures du lancement officiel de la campagne électorale, le candidat à sa propre succession a mis sur pied non seulement un site web « www.paulbiya2018.cm » destinée à battre virtuellement sa campagne, mais également une autre page twitter (Paul Biya 2018) qui fera la même tâche.

Ce compte spécial pour la présidentielle nouvellement créé s'ajoute à la page officielle (Paul Biya président). Le mode de transmission des messages par le présent chef de l'état serait un moyen idéal et propice au moment où on évolue vers un monde complètement digital.